



よつば

天童市立長岡小学校だより

平成28年3月15日発行

発行者 校長 山澤 勉

1年間ありがとうございました

平成27年度も残すところあとわずかになって参りました。今年度1年間、本校教育活動に対しまして、保護者・地域の皆様よりご理解と物心両面に渡るご支援を賜り、心より感謝申し上げます。家庭での温かさ、PTA、地域での豊かな体験活動に育まれて、子どもたちは、205日間の学校生活を終えようとしています。本当にありがとうございました。今後ともこれまでと変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

各学年で今年度一番伸びたところ、一番頑張ったところを学年主任から書いてもらいました。修了式の時に子どもたちを大いにほめたいと思っているところです。下記に載せましたので、家庭、地域でも子どもたちの頑張りをほめていただければ幸です。

1年

一つ一つが新しい勉強だった1年生。「年長さんとのなかよし会」「一日入学」「昔の遊びに挑戦した学年発表会」などの活動で、相手のことを考えて、自分達が学んだことや考えたことを伝えることができるようになりました。

2年

「親子交通安全教室」「自分はっけん」「さつまいもや野菜づくり」等の学習を通して、命の重さを感じ、もっと命を大切にしようとする意識が高まりました。また、町探検に出かけ、いろいろな人にお世話になっていることにも気づくことができ、もっと「長岡」が好きになりました。

3年

総合で将棋についてたくさん学び、みんなの力で『将棋ランド』を開くことができました。また、お互いの気持ちを理解しようとする力がつき、けんかすることも少なくなってきました。

4年

長岡小学校の代表として参加した市の音楽会。実行委員を中心にして、すばらしいハーモニーを響かせるために何度も何度も練習をしました。そして本番では、きれいなハーモニーを会場いっぱいに響かせることができました。

5年

6年生を送る会では、実行委員を中心に準備を行い、みんなで協力しながら成功させることができました。自分たちが一番上の学年として初めての活動でしたが、やる時はやるぞ!という気持ちが一段と強くなり、一人一人が活躍できました。

6年

長岡小学校のリーダーとしてがんばってきた1年間。全校に優しさを広げるために始めたすまいるランド。たくさんの話合いをして、生き物を迎える、全校も生き物も幸せになれるように、考えたことを実行しました。一人一人が人任せにしないことを意識し、たくさんのこと気にづき、気づいたことを行動に移せるようになりました。

おひさま、なかよし

みんなで育てた大根を使って、調理を何度も繰り返している中で、めあてに向かってがんばり、成功するようになりました。このことが自信に結びついて、うれしい気持ちになりました。ミニスピーチでも、話すことや聞くことが、回を重ねるたびに慣れて楽しくできました。(おひさま)

学年のちがう仲間が、お互いに助け合い、なかよく過ごしていることがすてきなことです。またもうすぐ進級ということもあります。自分の仕事を進んで行う姿が見られるようになってきました。(なかよし)

ご寄贈ありがとうございました

本校の教育環境整備のため、下記の方々より貴重な物品を寄贈していただきました。今後大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

◇長岡地域ゴミ減量化運動ネットワーク様より 児童用図書

◇長岡地区婦人会様より 児童用図書 手縫い雑巾200枚

上記以外にも毎年卒業生保護者会様より教育活動に必要な物品をご寄贈していただいております。改めて御礼申し上げます。